

**INDONESIA SATU**

## **Danrem 142/Tatag kunjungan kerja di Kodim 1418/Mamuju, jadilah prajurit komando kewilayahan yang profesional dan dicintai rakyat**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Oct 9, 2023 - 18:00



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si. didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Elsy Deni Rejeki Beserta rombongan melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 1418/Mamuju. Senin (9/10/2023).



Setibanya di Kodim 1418/Mamuju Danrem 142/Tatag disambut oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E. didampingi Ketua Persit KCK Cab XLII Dim 1418 Koorcab Rem 142 Ny Dora Imasfy dan Jajaran Pejabat Kodim 1418/Mamuju serta prajurit Kodim 1418/Mamuju.

Dalam kunjungan ke Kodim 1418/Mamuju Danrem 142/Tatag juga bertindak sebagai Irup pada Upacara Bendera di Lap Upacara Makodim 1418/Mamuju, usai melaksanakan upacara dilanjutkan dengan pengarahan kepada seluruh prajurit Kodim 1418/Mamuju beserta Persit.

Dalam sambutannya, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., memperkenalkan dirinya dan melaporkan kondisi wilayah Kodim 1418/Mamuju. Ia menjelaskan tugas pokok Kodim, situasi politik terkini, sarana latihan, pengamanan aset tanah, serta berbagai kegiatan teritorial yang telah dilaksanakan. Dandim juga menyoroti isu ketahanan pangan, prestasi Babinsa, dan upaya pembangunan wilayah. Ia juga berbicara tentang rencana peningkatan beberapa Pos Koramil di Kabupaten Mamuju Tengah.



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si dalam pengarahannya mengatakan bahwa, “Bersikap baik dan menjadi contoh suri teladan kepada keluarga dan masyarakat sekitar, laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan senantiasa membantu mengatasi kesulitan masyarakat/rakyat sekitar kita sebagai aparat kewilayahan,” kata Danrem 142/Tatag.

“Tugas kita membantu pemda dalam mengurangi angka kemiskinan, manunggal air dan ketahanan pangan, serta menjadi bapak asuh stunting, untuk itu kepada babinsa yang merupakan ujung tombak satuan kehadirannya bisa memberikan solusi bagi masyarakat di wilayah binaan,” harap Brigjen TNI Deni.



“Lebih lanjut Danrem 142/Tatag menekankan bahwa kedepan tugas kita semakin kompleks akan ada pemilu, prajurit dan keluarga harus bijak mempergunakan medsos, tidak boleh ada yang menggunakan medsos untuk

kampanya apalagi menyatakan dukungan kepada paslon peserta pemilu, tetap jaga netralitas TNI,” tegas Danrem 142/Tatag.

“Kepada seluruh Apkowil khususnya para babinsa Kodim 1418/Mamuju untuk terus meningkatkan kemampuan baik itu kemampuan militer maupun dalam bidang iptek sehingga dapat menjadi prajurit yang profesional dan dicintai rakyat,” tutup Brigjen TNI Deni.



Usai memberikan pengarahan kepada seluruh Prajurit, dan Persit Kodim 1418/Mamuju Danrem beserta rombongan melaksanakan ramah tamah bersama personel Kodim 1418/Mamuju selanjutnya menuju ke lahan ketahanan pangan Kodim 1418/Mamuju untuk meninjau bioflok, P2L dan tambak ikan.